

## Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Un mensaje para la comunidad, gracias por haber esperado, gracias por tener fe y por no perderla y por supuesto que fueron 960 metros lineales, fueron 5 cuadras, más de 1.300 millones pero vamos por más y a todos los líderes que han estado, a mi presidente que no ha perdido la fe, mil gracias por todo y a todo el equipo yo quiero darle un reconocimiento especial a nuestros operarios, a nuestros obreros, a esos que le ponen el pecho al sol, al agua y quisieron posible que esta vía hoy la estemos inaugurando para que ustedes la disfruten, para que estos jóvenes crezcan en un barrio donde se sientan orgullosos y puedan salir y transitar con alegría, así que el aplauso es para ustedes, esta vía es para ustedes y estos resultados que entrega nuestra empresa IBAL. Este fue uno de los primeros Combos 3x1 verdad, bueno de estos Combos 3x1 nos quedan muchas alegrías, saben por qué, porque esta vía no es tapar un hueco, es vía para rato, para el disfrute de toda la comunidad de este barrio que llevamos en el corazón, así que a todos ustedes el reconocimiento por la paciencia, la espera porque no perdieron la fe.

## Roberto Santofimio, gerente del IBAL.

Las cinco cuadras que se entregaron en la Comuna 3, en el barrio Gaitán, representan un cambio total de la condición de la vía, pero la gente debe entender que eso parte de la reposición de redes de acueducto, alcantarillado y, por supuesto, la superficie. Y con un plus adicional, que es la señalización, la demarcación, que hace que las vías se vean verdaderamente confiables para el ciudadano. El proceso en el barrio Gaitán comprende una inversión de 1.380 millones de pesos, son casi

900 metros, de los cuales 400 corresponden a redes nuevas de acueducto, 580 de redes nuevas de alcantarillado y, por supuesto, la restitución de la carpeta asfáltica en todos los sectores e intervenidos que corresponden a más de 400 metros de longitud.

### **Angela Espinosa, residente del barrio Gaitán.**

Yo llevo 15 años viviendo en este barrio, ahora tengo 37 años y hace mucho tiempo esta carretera se encontraba en un mal estado, pero ahora la encontramos súper bien, muy linda. Gracias alcaldesa Johana Aranda, por tenernos en cuenta en esas tres vías pavimentadas. Cambiaron alcantarillado y se hizo la pavimentación y la demarcación de la vía.

Muchísimas gracias igual, por tenernos en cuenta en este Combo 3x1, que nos ha suplementado para nuestra comunidad, para que se vea más radiante y más linda en nuestro sector. Muchas gracias, alcaldesa Johana Aranda, por tenernos en cuenta y espero que nos siga teniendo en cuenta para otros proyectos para nuestra comunidad.